

INSTALAN PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO

Después de tomar protesta ante el Poder Legislativo de Baja California, las personas Magistradas Numerarias, instalaron el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado. Lo anterior se llevó a cabo en la Sala del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, en el edificio sede del Poder Judicial, en Centro Cívico de Mexicali.



TSJE ELIGE AL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ COMO PRESIDENTE

En sesión pública y por unanimidad, el Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Baja California, eligió al Magistrado Alejandro Isaac Fragozo López como Presidente para un periodo comprendido de cuatro años.



INICIA FUNCIONES EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Es encabezado por el Magistrado Presidente Alejandro Isaac Fragozo López e integrado por la Magistrada Columba Imelda Amador Guillén, el Magistrado Nelson Alonso Kim Salas, los consejeros Cecilia Razo Velasquez y Francisco Javier Tenorio Andújar; y como Secretario del Consejo, el Lic. Óscar Julián Peralta Hoyo.

